
 
Herr Tanneberger führte den Ausschuss, die Presse und die Zuhörer durch das Gelände und die 
Gebäude, die als Gefahrenabwehrzentrum vorgesehen sind. 
 
 


